



Neue Bahn, bewährtes Konzept, klasse Stimmung

Mittelstreckentag der Schulen läutet die 12. Saison des Volksbank-Schülercups ein

Am Freitag, den 27.01.2017 fiel mit dem Mittelstreckentag der Schulen der Startschuss des Volksbank-Schülercups 2017. Die Begeisterung der Schüler für die Serie ist ungebrochen, sodass die bewährten und beliebten Läufe in diesem Jahr schon zum 12. Mal in Kooperation der Leichtathletikabteilung des SV Brackwede, der Kindersport-schule der BTG sowie der Martin-Niemöller-Gesamtschule ausgerichtet werden. Beim Mittelstreckentag waren vier Hallenrunden über insgesamt 800 m zu absolvieren. Insgesamt 288 Schülerinnen und Schüler liefen erfolgreich ins Ziel und konnten die vielen Zuschauer in packenden Duellen und mit schnellen Zeiten mitreißen.

Aufgrund noch nicht behobener technischer Mängel dürfen die Steilkurven des ansonsten frisch sanierten Hallenbodens in der Seidensticker Halle noch nicht hochgefahren werden. Deshalb entschieden sich die Verantwortlichen schon im Vorfeld nur Schüler und Schülerrinnen bis einschließlich M/W 13 (Jahrgang 2004 und jünger) starten zu lassen. Ohne hochge-fahrene Kurven bewirkt der enge Kurvenradius bei den älteren Teilnehmern aufgrund der höheren Laufgeschwindigkeit eine zu große Belastung der Fußgelenke. Zudem können die Athleten auf der Bahn ohne Steilkurven keine Bestzeiten erwarten.



Start der 800 m in der Altersklasse W 8 und jünger

Vor diesem Hintergrund waren die Verantwortlichen hochofreut über die Teilnehmerzahlen. Der Zuspruch ist ungebrochen und die Termine des Schülercups sind auch in diesem Jahr fett markiert in den Kalendern der Schulen und der Athleten.

Auch das Organisationsteam und die vielen Helfer des SV Brackwede hatten ganze Arbeit geleistet, denn der Ablauf des Sportfestes funktionierte wieder einmal einwandfrei. SVB-Laufexperte Boris Pieper sorgte als Moderator dafür, dass die Halle jederzeit über den Ablauf und die sportlichen Highlights informiert war. Bevor die Schüler und Schülerrinnen an den Start gingen, durchliefen sie ein fachkundiges Aufwärmprogramm, angeleitet von den SVB-Trainern Susanne Reichert, Lloyd Whittaker und Silke Pfenningsschmidt-Gläsker. Die Siegerehrung der Athleten, die sich in ihren Altersklassen einen der ersten drei Plätze sicherten, wurden von den SVB Sprint- und Weitsprung-Assen Klara Albrink und Fynn Krüger durchgeführt.

Die schnellsten Zeiten des Tages erzielten Malin Bruhns (W13, Evangelisches Gymnasium Werther) mit 2:37,00 und Jenning Färber (M13, Gymnasium am Waldhof) mit 2:35,30.

Weitere Wertungsläufe des Schülercups sind die Traummeile um den Schildescher Obersee, das Brackweder Bahnsportfest im BÖLLHOFF-Stadion (800 m) und der KISS-Sommercross (ca. 2,5 km). Teilnehmen können dann alle Schülerrinnen und Schüler der Jahrgänge 2000 – 2007. Da für die Gesamtwertung nur die besten drei Ergebnisse gewertet werden, können Interessierte auch noch bei der Traummeile um den Obersee einsteigen. Damit auch die älteren Schülerrinnen und Schüler die Möglichkeit zur Teilnahme bei vier Wertungsläufen haben, plant die Leichtathletikabteilung des SV Brackwede für sie einen Zusatzwettkampf im Böllhoff-Stadion.

Dennis Gläsker